
Para Fabián Ríos la fórmula del
éxito es siempre personal, pues
consiste en la confianza y el amor
por su trabajo, y el público tele-
vidente reconoce sus valores ar-
tísticos. Y todo esto nuevamente
lo dejo demostrado en “100 Días
para Enamorarse” interpretando
a Iván Acosta, un abogado de
renombre.

“Iván Acosta es un personaje
que yo estaba esperando porque
necesitaba darle un aire fresco a
Albeiro, que me trajo muchas ale-
grías, pero también muchas an-
gustias, fue un personaje muy tris-
te, y esto pasó durante cuatro
años. Realmente que sí, me di-
vertí como un niño con Iván
Acosta, fue como anillo al dedo,
lo disfruté porque además de que
es totalmente opuesto a Albeiro,
fue un reto espectacular. Creo que
es lo mejor que me ha podido
pasar en esta segunda mitad del
2020, lo digo con sinceridad”.

Y además confiesa el actor co-
lombiano.

“Hay algunas escenas en don-
de tocaban un tema muy tenaz, el
de la hija de Iván. Eso todavía no
se ha visto al aire, viene ahorita
para la segunda temporada, pero
van a ver ese tema tan impresio-
nante que es con su hija adole-
cente. Ahí es donde ya la cosa se
pone seria pues me preguntaba,
como hago para darle esa transi-
ción al personaje de cómico, exi-
toso, que no pierde nada, a esa
cantidad de problemas que los
televidentes van a ver al aire con
una adolecente que tiene proble-
mas de atención y de drogas.
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Según como nosotros lo aborde-
mos la gente lo va a recibir”.

De hecho, Fabián lo a abordó
de una manera muy seria.

“Claro, proyectado en mi hija,
en la vida real, preguntándome
que pasaría si viviéramos esto en
casa, y eso le da un giro comple-
to al personaje, claro, porque lo
humanizamos así y lo volvemos
de la vida real. Disfrute esta his-
toria, pero sobre todo la que me
escribieron a mí y muy buena, la
del abogado. Iván Acosta es es-
pectacular, venia de pobre pues-
to que no tenía ni para matarse,
¿con que compraba el veneno?
(risas) Para ser luego el dueño de
todo Houston”.

En sus nuevos proyectos esta
su esposa, la también actriz Yuly
Ferreira.

“En marzo terminé una nueva
película que se titula “No es lo
que parece”. La grabé antes de
la pandemia, empezamos en Re-
pública Dominica, después veni-
mos aquí a Norte América y lue-
go para el mundo. Ahora estamos
en la preproducción de una pelí-
cula que vamos a protagonizar
con mi esposa Yuly. Está bien di-
vertida y basada en la vida real
de nosotros, sobre todo es una
enseñanza muy buena para las
parejas. Y en el campo empresa-
rial yo me asocié con una empre-
sa que se llama Jeunesse Global,
entonces estamos trabajando
desde casa haciendo crecer esta
maquinaria porque en tiempos de
pandemia uno tiene que darse
cuenta que la actuación y cual-
quier tipo de trabajo corre ries-
go, hay que reinventarse y darse
cuenta que todo lo que uno ha ga-

nado durante mucho tiempo lo
podemos poner a trabajar para
nosotros y en eso estamos”.

Finalmente, el guapo actor nos
aseguró que lo de la pandemia
valió la pena.

“Es que me dio la convicción
de no separarme nunca más de
mi familia. Eso lo tengo claro, es-
toy absolutamente seguro y lo
digo sin arrogancia, sin orgullo,
pero si de la mano de Dios, si el
me los dio, que me de la fortuna
de disfrutarlos al máximo. Todos
los proyectos que haga de ahora
en adelante los hare con mi fami-
lia, sin ellos nada. Es así de sim-
ple, este medio artístico nos ha
enseñado a vivir vidas que no son
nuestras, y el problema de noso-
tros los artistas es que nos cree-
mos esa fantasía. Nosotros con
Yuly tenemos los pies bien pues-
tos sobre la tierra, sabemos de
dónde venimos y para dónde va-

mos. Mi esposa lo único que ne-
cesita es estar conmigo, educar
bien a nuestros hijos, y poder dis-
frutar nuestra familia dentro de
casa, claro, también trabajar en
nuestras carreras, pero siempre
juntos”.
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